

発行:平成28年8月10日(月1回程度発行)

発行元:郷づくりまるやま 編集:地域づくり支援員

〒299-2592南房総市岩糸2489(丸山地域センター内)TEL:0470-46-2388

FAX:0470-46-3991

URL:<http://civil.mboso-etoko.jp/group/detail.asp?id=84>



安馬谷花壇植栽

郷づくりまるやまでは、嶺南中学校、杓見平成同志会と合同で7月6日(水)安馬谷の花壇に、マリーゴールドとサルビアを植栽しました。(花壇の場所は国道128号線の安馬谷交差点から和田方面に向かった付近です。)花壇の前2列黄色がマリーゴールドで、後2列の赤色がサルビアです。苗は、嶺南中学校が育てた1000株と郷づくりまるやまが手配した苗700株、合わせて1700株。

杓見平成同志会の皆さんは、丸山地域センターに集合して花壇へ移動しました。安馬谷の花壇で植栽しているところへ中学生が合流し、作業は1時間もかからないで終わりました。作業している途中、会員さんが植え方などを教えてくださり中学生との交流がありました。最後にみんなで写真を撮りました。

この日は、曇りで雨が降りそうな日でした。大変な作業にもかかわらず、皆様のお陰で植栽を終えることができました。ご協力ありがとうございました。



作業後・集合写真



植栽後

花❖華倶楽部よりお知らせ

ひまわりフォトコンテストの写真を募集

まるやま花・華倶楽部ではひまわりの種を春からお配りしていますが、咲き具合はいかがでしょう？

今年もひまわりフォトコンテストを開催いたしますので素敵な写真をぜひご応募ください。



ほっとスポットひだまり開催

『ほっとスポットひだまり』が7月11日（月）鯨岡集会所で開催されました。司会は、渡辺千里さんでした。今回は研修として、市の新規採用職員9名が『ほっとスポットひだまり』に参加して下さいました。

部会長の和田豊さんから、

「私たちは、恵まれた時代の中で生活しておりますが、地域の古いしきたりの中で失くしてはならないものがあります。そういうものが薄れつつある今日、みなさんがこうして集まって、お年寄りから子供まで時代を超えて集まればということではじめました。

今日は市の新しい職員さんがいらっしやいます。地域の人たちと話しをして得るものをたくさん得て、地域のために、明日からの仕事に活かして下さい」とお話がありました。

市の保健師石井さんのお話は、暑い夏を乗り切るための熱中症対策の経口補水液と認知症予防の体操、ゲームやカラオケがあり最後にひまわり姉妹が歌ってくださり楽しく過ごしました。



ほっとスポットひだまりのようす



新市職員の自己紹介

フォトテク講座を開講しました

7月9日に花❀華倶楽部主催の「お花をパチリ フォトテク講座」が丸山公民館で開催されました。

昨年と同様、講師には白浜「きらり」の会員である中村将一さんをお願いし、デジカメを使った上手な撮影方法を教えて頂きました。



生憎の雨で室内での講座になりましたが、資料を見ながらカメラ機能の説明を受け、ヒマワリを使って皆で撮影を行いました。その際、参加者の方に光の向きや角度など、撮影方法を教えていただきました。

